
学校だより 令和４年１０月２０日 号  

中央中学校だより 
                          

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
文責：北九州市立中央中学校 校長 青木哲也 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【合唱祭】 
〇 初めての試みとして、合唱祭を開催しました。
コロナ禍の行事が制限される中、新しい行事とし
て取り組みました、直前まで感染拡大で、学年合
唱の許可が出にくそうなところ、響ホールからの
許可が出て、無事に開催することができました。 

  制限のある中、多くのご家族の方に見に来てい
ただき、生徒たちも大変喜んでいました。 

 どのような感想をお持ちになりましたか。 
  すべてのクラスの感想文を読ませてもらいまし
た。生徒たちの感想を少し紹介いたします。 

【1年生】 
・とても緊張したけど、たくさん練習してきたので
チャレンジする気持ちで、大きな声が出せた。 

・上級生の声は、すごいと思った。いつかは自分た
ちもあのような姿で歌えるようになりたい。 

・みんなとてもうまくて一生懸命さが伝わった。 
・歩いていくのは、疲れたけど、それはそれで遠足
みたいで楽しかった。 

・作ってもらったお弁当が美味しかった。みんなで
食べたのも楽しかった。 

【２年生】 
・はじめは、まとまらず、一生懸命しない人がいた
ので苦労した。でも最後は、「心を一つにして」と
いう意味が分かった。みんなで、学級の、学年の
合唱を作ることができた。 

・実行委員や指揮、伴奏とそれぞれ、見えない努力
や苦労をして、みんなを支えてくれた感謝の気持
ちを伝えたい。 

・３年生の合唱は、男声女声がそれぞれしっかりし
ていた。特に女声のハーモニーが綺麗だった。 

・来年もあるようなので、金賞目指して、もう一段
階高いレベルで発表できるようにしたい。 

【３年生】 
・いろいろなことができない中学生活だったけど、
１日合唱で楽しく過ごせた。全校が一つになると
か、一緒に何かを作りあげる経験ができて本当に
良かった。 

・このような場を準備してくれた人に感謝したい。 
・賞が取れなくて残念、あとは卒業式しかこのよう
な場はないので、それまでの中学校生活を精いっ
ぱい頑張りたい。 

 
【その他】 
・伴奏を担当して、夏休みからものすごく練習し
た。みんながあまり歌ってくれない時期もあって
心が折れそうになったけど、本番は、いい響きが
でていて、嬉しくなって、楽しく弾けた。 

 

【今後の予定】 
・10月 25、26日（火・水）職場体験 2年 
・11月 2日（水）生徒会役員交代式・ 

３年生実力テスト 
・11月 4日（金）高校説明会 
・11月 15,16,17日（火,水,木）第４回定期考査 
・11月 22日（火）社会見学 
・11月 28日（月）英語村体験 1年、2年 
 

【体育大会】 
〇 10月 16日（日）今年の状況を判断して、体育
大会を実施しました。有観客で、お昼をはさんで
の実施でした。多くの方の参観をいただいて、生
徒たちの張り切った、はつらつとした姿がたくさ
ん見られました。 

＊ 感想をいくつか掲載します。 
・全学年がとても楽しめた。保護者の人が来てい
て、心がワクワクしました。 

・裏で頑張っていたからこそ楽しい 1日になったと
思う。 

・勝利を目指して、みんなで一丸となったからこそ
楽しかった。 

・1年に 1度の行事だけど、同じメンバーでは、１
度きりなので全力を尽くしました。 

・大繩では、引っ掛かって空気が悪くなる時もあっ
たけど、人を責めたりせずに「ドンマイ」「切り
替えていこう」とか声をかける場面を見て、いい
クラスだなーと思いました。 

・３年生の集団演技は、そろっていて、かっこいい
なと思いました。いつの間にあんな練習をしたの
か驚いています。 

・運動が苦手で好きでないけど、クラスのみんなで
協力したり、支え合いながら取り組めた。 

・３年生は足がそろっていてすごいなと感じた。振
り付けも自分たちで考えたと聞いた時、「すごい
な」「さすがだな」と思った。 

・体育大会で大切なことは、仲間や他の人への応援
だと考えます。「できる」「頑張ろう」という気持
ちにできるのではないでしょうか。 

・演技も楽しめたけど、自分の仕事分担もきちんと
責任をもって果たすことができました。 

・この体育大会を通して、怖くてもまずはやってみ
ることだと思いました。私ができないことができ
た時、友達がほめてくれ、自信をもてました。こ
れからは、自分の得意なことは優しく教えたり、
私を成長させてくれたみんなに感謝したいと思い
ました。 

・お昼をはさんで、みんなでお弁当を食べて、多く
の人が集まって、おいしくて、とても楽しい体育
大会だった。 

【ご感想やご意見をお願いします。】  年  組  お名前         保護者⇒生徒⇒担任⇒校長  
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